



スーパー グローバル ハイスクール

佐高 SGH通信 2017

No. 17 (平成29年7月19日発行)

佐高 インスパイア ファイル

さのクールアースデー2017



2017年7月15日(土)の14~18時、佐野市役所1Fの市民活動スペースで、2年生の課題研究グループ(◎町田君、赤荻さん、欠端さん、野村さん、吉田さん、峯岸さん、神谷君)と助っ人の熊倉君、サハさんらによって、SGH活動の展示と「かき菜プリン」の試食会を行いました。

この日は「さのクールアースデー2017」が、佐野駅前や市役所付近で開催されており、多くの方が市役所にも訪れました。町田君たちは、昨年度から地域の特産品である「かき菜」を使った商品化によって、地域の活性化に貢献するという目標で研究しています。前日から当日にかけて、「かき菜プリン」を約250食を作り、試食してもらいました。駅周辺まで呼び込み活動を行い、**200人近く**からアンケートの回答をいただきました。

・町田裕太君

ジェラートなど食品を扱っている業者からも御意見をいただき、とても参考になりました。かき菜のPRという点では、かき菜の味が弱いという御指摘をいただきました。もっと改良して、商品化につなげたいと思います。

・欠端カナさん

同じ年代だけでなく、お子さんからお年寄りまで幅広い層から様々なご意見をいただきました。褒めてもらえるだけでなく、こうするとよくなるという改善点がとても参考になりました。



かき菜プリン (2種類)



試食とアンケートに協力していただいた方々